HOSPITAL PADRE BILLINI RECONOCE LABOR DE SU PERSONAL ENFERMERIA



Santo Domingo-Con el objetivo de celebrar el Día Internacional de la Enfermería, el Hospital Padre Billini reconoció la labor de este personal entregando reconocimientos a su trayectoria en el centro por la dedicación en brindar servicios con calidad y humanizados, en beneficio de los usuarios que acuden al establecimiento de salud.

El doctor Sergio Roque, director del centro, expresó que "las enfermeras son el bastón que sostiene el centro, cuya labor es servir y ayudar cuando se les necesita, sin ellas los servicios de calidad no serían posible porque son el ente que le da sostenibilidad al centro de salud"puntualizó.

En la actividad estuvo presente el personal de enfermería, liderado por la encargado de los cuidados de enfermería licenciada María Galán, quien aprovechó el momento para agradecer todo el apoyo que reciben de la administración. En el evento compartieron un delicioso almuerzo, acompañando de rifas y regalos por su merecida

Asimismo, el doctor valoró el trabajo desempeñado por el personal que recibió los reconocimientos y le exhortó a continuar sirviendo con calidad humana a los usuarios que visitan





Cada 10 de mayo, se conmemora el día mundial del Lupus. La Federación Mundial de Lupus eligió este día para crear conciencia sobre la existencia de esta enfermedad crónica y grave que afecta al sistema inmunitario, deteriora los tejidos del cuerpo y puede causar la muerte.

Hoy con el objetivo de hacer honor a todos los pacientes que padecen esta enfermedad el hospital Padre Billini a través del área de reumatología hizo un llamado de atención a todo el personal que visita el centro.

Recordemos que este padecimiento aparece tanto en personas jóvenes como adultas, siendo la edad promedio entre los 15 y los 45 años aproximadamente y su detención resulta bastante complicada en sus primeras etapas, debido a que los síntomas aparecen y desaparecen o pueden ser confundidos con otras patologías.



Hospital Padre Billini realiza taller sobre manejo del estrés en pacientes con enfermedad Inflamatoria Intestinal



Es vital que cada persona desarrolle hábitos esenciales para mitigar el estrés, como una buena nutrición, descanso, el contacto con la naturaleza y aprender a manejar las emociones.

Así lo dieron a conocer en Carmen Julia Gómez y Nicole Roa, durante

el taller educativo realizado por la Unidad de Enfermedad Inflamatoria Intestinal del Hospital Padre Billini, con el título ¿Cómo manejar el estrés para ayudar la salud? a propósito de la conmemoración del mes de la Enfermedad Inflamatoria Intestinal (EII).

La capacitación, dirigida a los pacientes de la unidad de la Enfermedad Inflamatoria Intestinal (EII), busca mejorar los comportamientos de estos con la finalidad de brindarles herramientas que puedan utilizar en momentos de crisis y en la vida diaria.

Además, fueron tratados temas como el manejo de la EII, los aspectos psicológicos, manifestaciones dermatológicas, así como el rol del programa de Alto Costo en las enfermedades gastrointestinales.

En tanto, el doctor Sergio Roque, director del Hospital Padre Billini, manifestó su agradecimiento y la homado que se siente de trabajar en un centro donde lo más importante es la atención oportuna y la mejora de salud de los usuarios.



"Ver los especialistas con tanto empeño en brindarles a ustedes herramientas para mejorar día a día es una gran satisfacción para mí", externó el doctor Roque.

Aprovechó sus palabras de apertura en el taller para felicitar a los especialistas de la Unidad de Inflamatoria, por el apoyo brindado para el desarrollo de este programa y por el interés en desarrollar actividades que puedan ayudar a los pacientes manejar herramientas necesarias en situaciones que se presenten.

En la jornada de orientación, además, de la coordinadora del programa doctora Marisela Torres, estuvieron presentes las doctoras Miosotis Suárez y Clara Liz Almonte, ambas gastroenterólogas, que son parte fundamental de la unidad de enfermedades Inflamatoria Intestinal.

